tas, en concepto de ex-recaudador de consumos.

Declarar firme la providencia dictada por el alcalde de Figueras, declarando responsables á don Esteban Climent Pacreu y don Federico Buscató Fontclara, concejales del Ayuntamiento de Selva de Mar, como individuo de esta corporación, al pago de los descubiertos por contingentes y carcelario.

Informar en el sentido que debe autorizarse á dona Angela Carbó Esteva, viuda de Bassols, vecina de Olot, para aprovechar aguas del rio Fluviá en los términos municipales de Argelaguer y Besalú, para destinarla á usos industriales.

Manifestar al señor Gobernador que debe informar el arquitecto provincial en el recurso de alzada interpuesto por don Francisco Junquer Serrat, vecino de Vilafant, contra el acuerdo de aquel Ayuntamiento fijando la distancia de 15 metros de las casas para la colocación de leñas del horno de cocer ladrilles que posee.

Antorizar al arquitecto provincial para que se traslade á Aiguaviva, con objeto de inspeccionar un local destinado á escuelas.

Idem, para que pueda trasladarse á Massanet de Cabrenys con igual objeto.

Idem, para trasladarse á San Miguel de Fluviá por idéntico motivo.

Informár en el sentido de que procede autorizar á don Pedro García Faria, para aprovechar 1000 litros de agua por segundo en la riera de Ossor y La Sellera.

En vista del fallo del tribunal de oposiciones para proveer la plaza de profesor dibujante en las escuelas menores de Bellas Artes de Llagostera y Puigcerdá, y como resultado del acuerdo adoptado por la comisión permanente en una de las pasadas sesiones, se dispone nombrat como profesor de la primera á don Rafael Mas y de la segunda à don Emilio Massanet.

Notificóse después la distribución hecha por los señores presidente y vicepresidente de la Diputación, de las 6,000 pesetas votadas para auxiliar á los pueblos damnificados por las últimas inundaciones.

La distribución se ha hecho en la siguiente forma:

Blanes, 2,500 pesetas; Cabanas, 2,000; Salt, 750 y San Juan de las Abadesas, 750.

No habiendo más asunto de que tratar levantóse la sesión.

En el Ayuntamiento

Abrióse la sesión á las tres, asistiendo los señores Franquesa, Montsalvatje, Vilaró, Garanger, Plá, Estech, Corominas, Perez Xifra, Catà, Oliveras, y Leal presidiendo el señor Catalá.

Aprobada el acta de la anterior, tomàronse los siguientes acuerdos:

Apruébanse cuentas de materiales y jornales devengados por valor de 1.746 93 pesetas, con el voto en contra de los señores Vilaró, Franquesa y Montsalvatje á una partida.

Dióse lectura á la circular del presidente de la Junta provincial de instrucción pública, insertada en el Boletin Oficial, relativa á los locales en que estàn instaladas las escuelas municipales, excitando el celo para que los Ayuntamientos adquieran lo cales apropiados. Quedó enterada la corporación.

No habiéndose presentado reclamación alguna al pliego de condiciones para la subasta de la barandilla de la calle del Peso de la Paja, señalóse la fecha de 3 del propio mes de octubre, hora las once de la mañana, para la celebración del acto.

Concédese permiso á don Baudilio Baldá, para pintar la fachada de una casa que posee en la calle den Mora.

El señor Plá propuso abrir un concurso para la adquisición de trajes de invierno para los municipales y alguaciles. Aprobóse.

El señor Franquesa propone se indique algun medio para celebrar festejos en las próximas férias de San Narciso. Queda enca gada la Comisión central, la que deberá hacer un llamamiento á industriales y prensa.

El señor P.a, que siempre se preocupa de los intereses de la localidad, ruega al consistorio recabe del Gobierno y de los

representantes de la provincia en Cortes, trabajen para que no sea suprimida la es. cuela elemental de Comercio, agregada á este Instituto provincial y técnico, suprimida por las gedeónicas reformas del senor Bugallal.

Acuerda el consistorio hacer lo indicado por el señor Pla.

No habiendo más asunto de que trater levantóse la sesión.

NOTICIAS

La Compañía de los ferrocarriles de Madrid á Zaragoza y Alicante, se propone efectuar un servicio especial de viajeros para facilitar la concurrencia á Barcelona con motivo de la festividad de Nuestra Senora de las Mercedes.

Para el expresado servicio se expenderán billetes de ida y vuelta á precios reducidos en todas las Estaciones de la Red Catalana desde el día 22 al 25 del actual, sirviendo para el regreso desde el 25 al 28 del mismo.

Los carteles que se fijarán al público, contendrán todos los detalles del servicio.

Los viajeros de 1.ª clase no podrán utilizar los trenes correos, así á la ida como al regreso.

Precios desde Gerona, 2.ª 10 30; 3.ª 6'80.

En sustitución del señor Puig, formerá parte de la Comisión del cabildo provincial que se dirige á Madrid para resolver el asunto de los caminos verinales, el vicepresidente don José Cabañas.

La comisión probablemente marchará el próximo lunes.

Esta mañana dobe celebrarse en esta Audiencia provincial un juicio oral para ver la causa procedente del juzgado de La Bisbal que por lesiones se sigue contre Magin Roca Vert.

Defenderá á éste el señor Ferrer.

Por infringir la policía de carreteras han sido denunciados los vecinos de Olot, Ramon Martí Rosell y José Guitart Loyona.

Las autoridades francesas han expulsado de su territorio entregàndolos à la policia de Port-Bou, a los súbditos españoles Francisco Amorós Ganga, natural de Orán y Juan Roman Ubeda, de Almería.

Ayer recibiéronse en la Delegación de Hacienda de esta provincia, las ordenes en virtud de las que han sido declarados cesantes el oficial 2.º don Zacarías Massa y los oficiales cuartos don José Geijo y don Juan Goldoni.

También ha sido declarado cesante el oficial quinto, don Francisco Estragués, probo funcionario que desempeñaba el cargo hace más de veinticinco años.

Esto da idea de lo que puede esperarse de la organización administrativa que pro yecta nuestro gobierno, pues el señor Estragués, tiene inmejorables notas en su larga hoja de servicios y posteriormente en la visita practicada por el Inspector general don Carlos Vergara, fué felicitado por su actividad y laboriosidad y citado por dicho inspector como modelo de funcionarios.

Al señor Estragués se le ha dejado cesante en virtud de una denuncia oculta, acusándole de ostentar la representación de varios pueblos, sin haberse formado expediente y hecho la anomalía de no interrogar al interesado, cosa injusta y que revela un atropello.

¿Si será esto por tener cinco órdenes de gracias de la Intervención general del Estado por haber llevado á cabo diferentes trabajos extraordinarios?

No hay porque decir cuanto sentimos la cesantia del señor Estragués, pues los lezos que con él nos unen son de verdadera amis-

Con cuanta justicia podrá exclamar nuestro amigo jesí paga el diablo á quien bien

Las Hijas de la Caridad del Hospicio provincial de esta ciudad, obsequiarán el próximo domingo á su glorioso patron San Vicente de Paul con solemnes funciones religiosas.

Del sermón está encargado el Rdo. padre Magin Dachs, de la C. J.

La Clinica que para el tratamiento de las enfermedades del oido, garganta y nariz tiene establecida en esta ciudad los sábados y domingos, don Fausto Berini Dervaux, Médico especialista del Hospital de la Santa Cruz de Barcelona, ha sido trasladada á la SUBIDA DE SANTO DOMINGO, número 2, 2.º (esquina á la Plaza del Oli).

La guardia civil del puesto de Hostalrich ha denunciado al vecino de Massanas, Esteban Brunell, por infringir la ley de caza, habiéndose apoderado de su escopeta.

Se han recibido en este Gobierno civil para su aprobación las ordenanzas municipales de Llansa.

El próximo domingo se celebrará un lu cido baile en la Sociedad «Las Odaliscas» amenizado por la música del Regimiento de San Quintin.

Entre les señorites se sorteerá un megnífico reloj que se halla expuesto en los escaparates de casa Maresma.

Ha quedado constituido en San Gregorio un Sindicato agrícola.

Se ha autorizado al vecino de Barcelona don Mauuel Beristain para que pueda remi tir al de Hostalrich, José Pigillem, dos escopetas de caza y dos más al vecino de San Feliu de Guixols J. Sala y Battle.

El veterinario inspector señor Gimber nat, decomisó ayer en el matadero una vaca afectada de tuberculosis, ordenando el señor alcalde la cremación de la res.

El pasado martes un vecino de Vilafant, conocido por el Sargento que se dirigía al campo guiando un carro, al llegar al sitio conocido por Timba de n Baqué, se despeno la caballería cayendo el con el carro al rio Manol, desde una altura de más de 20 metros, quedando muerto en el acto.

En el lugar del suceso se presentó el juzgado extendiéndo las oportunas diligencias.

Con objeto de dar facilidades para la asis tencia á la fiesta mayor de Santa Coloma de Farnés, la Compañía de los ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante, ha acordedo establecer un servicio especial de viajeros con billetes de ida y vuelta de segunda y tercera clases, á precios reducidos, desde varias estaciones de la Red Catalan i á la de Sils y regreso.

La expendición de dichos billetes tendrá lugar en los días 23, 24, 25 y 26 del actual, sirviendo para regresar durante los días 24, 25, 26 y 27 del mismo.

Se ha publicado una disposición referente á la reducción de derechos en oro en los pagos de aduana y flijando el 26 por 100.

Ha pasado por este ciudad, deteniéndose breves momentos, el director de La Publicidad de Barcelona, nuestro distinguido amigo don Eusebio Corominas.

En reciente disposición publicada por la Gaceta se ordena que el 28 del presente mes omiencen los ejercicios de exáman para el ingreso en el cuerpo de prisiones los aspirantes propuestos por el Ministro de la Guerra.

Por interesar á muchas familias recordamós que el 30 del actual terminará el plazo de redención del servicio militar para los reclutas del último reemplazo.

La Gaceta ha publicado una real orden disponiendo las medificaciones que habrán de observarse en los estudios del bachillera-

En el primer curso estudiarán los alumnos: Castellano, Geografia general, Aritmetica, Geometria, Religión y Caligrafia.

Segundo año: Latin, Geografia de España, Aritmetica, Religión y Gimnasia.

Tercer ano: Latin, Francés, Historia, Religión y Gimnasia.

Cuarto año: Preceptiva literaria, Francés, Historia Universal, Algebra y Dibu-

Quinto año: Psicología, Historia de la Literatura, Física, Fisiología y Dibujo. Sexto año: Etica, Historia Natural, Agri-

cultura y Química.

Anteayer estuvo en Caldas de Malavella el Gobernador civil de la provincia señor Tejón, con el sólo y exclusivo objeto de visitar al señor Manau, padre político del diputado regionalista don Francisco Albo.

La exprofesa visita, ha sido objeto de muchos comentarios, no faltando quien con este motivo recordara ciertas complacencias que se observaron en las elecciones generales y no faltando tampoco quien afirmase que la visita al señor Manau, es preparatoria de la alianza que piensa efectuar el Gobernador con los regionalistas para las próximas elecciones municipales.

Constituye un verdadero peligro transitar por la calle del Peso de la Paja, pues no habiéndose colocado cerca alguna, aislando las casas que se derriban, se expone todo prójimo á recibir las caricias de algun ladrillo ó teja arrojado á la evantualidad desde arriba.

Creemos que estaria en su derecho, haciendo gran favor al vecindario, el señor Alcalde, ordenando á los contratistas la inm diata colocación de una cerca, en previsión y para evitar un accidente hoy dia probable.

Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta ciudad al conocido industrial barcelones don Arturo Gallard.

El paseo de la Dehesa amenizado por la música del regimiento de San Quintin vió-83 ayer tarde muy poco concurrido.

La Gaceta ha publicado una real orden disponiendo la suspensión de la subasta que debía celebrarse el dia 19 del actual para la construcción del grupo telefonico cuyo centro ha de ser la villa de Palamós.

Se vende una tienda carniceria situada en un punto céntrico de esta ciudad.

Darán razón en la administración de este periódico.

Encargad á la «Funeraria» de don Juan Poch el servicio para el entierro o funeral de un difunto y sabreis lo que es actividad en esta casa y la economia en la vuestra.

Instalaciones completas de para rayos y timrbes eléctricos, por el óptico electricista Pedro Colodón, calle Mercaders Neu), 1,

«La Neotafia» no se introduce en casa alguna si antes no ha sido llamada por la fa-

EL ALBA

Compañía Anónima de Seguros contra incendios CAPITAL, 4.000.000 PTAS.

Domicilio social en Gijón.—Seguros maritimos, mercancias, cascos, fletes, Seguros contra incendios. - Seguros de valores. Agente general en Gerona, don Nar-

ciso Viñas Dausá, abogado, calle del Portal Nou, 13, 1.°.

Horas de despacho: de 9 á 1 mañana y de

Camilo Fontbarnát, Cirujano

aprobado por la Facultad de Medicina de Barcelona y graduado con el Título de CI-RUJANO-DENTISTA por la Facultad de Medicina de Madrid.

En su clinica y Gabinete Odontológico se hacen extracciones sin dolor, se construyen toda clase de dentaduras, se remiendan las inservibles á precios convencionales, se hacen orificaciones y empastes de todas clases procedimientos especiales.

Calle del Progreso 29, primero

Sección telegráfica

Servicio especial de «La Lucha» La huelga de tranvias

Barcelona 17, á las 3'30.

Según tengo anunciado en anteriores despachos, esta mañana se han declarado en huelga los obreros de la Compañía general de tranvías.

Apenas tuvo conocimiento el gobernador que estos obreros habían acordado acudir a